

Nürnberg, den 17.10.2020

Liebe Eltern,

**Am Freitag, den 16.10. um 12:30 erreichte uns die offizielle Mitteilung, dass aufgrund der 7-Tage-Inzidenz die Stufe 3 (rot) für den Betrieb der Kindertagesstätten im Landkreis Fürstenfeldbruck ausgerufen wurde. Diese Einstufung gilt (Stand heute) bis einschl. 30.10.2020.**

**Folgende Eckpunkte sind aus Anordnung des Landratsamtes in Kindertagesstätten ab Montag, den 19.10.2020 umzusetzen: (Zitat Pressemitteilung Nr. 285 vom 16.10.2020)**

1. Kinder werden in reduzierter Gruppenstärke und mit fester Zuordnung betreut.
2. Das Personal muss eine Mund-Nase-Bedeckung tragen
3. Kinder mit einem leichtem Schnupfen und/oder gelegentlichem Husten dürfen nur dann die Kita besuchen, wenn sie negativ auf das Coronavirus getestet worden sind. Zudem müssen sie fieberfrei sein und dürfen zuvor keinen Kontakt zu einer mit SARS-CoV2 infizierten Person gehabt haben.

Aufgrund der zur Verfügung stehenden Personalstunden ist eine Aufteilung aller Gruppen bei gleichen Buchungszeiten rein mathematisch nicht möglich. Dies wird voraussichtlich bei allen anderen Trägern auch so sein.

Wir versuchen für Sie das maximal mögliche Betreuungsangebot auch unter Berücksichtigung der Gesundheit unserer MitarbeiterInnen zu organisieren. Deshalb warten wir noch eine Antwort des Landratsamtes über eine Anfrage zur Umsetzung ab. Diese sollte uns am Montag erreichen.

- **Am Montag, den 19.10. können alle Kinder in aufgeteilten Gruppen von 7:30 – 14:00 betreut werden.**
- **Ab Dienstag, den 20.10. werden wir diese Möglichkeit fortführen oder einen Wechselbetrieb festsetzen. Dies ist Abhängig von der Antwort des Landratsamtes. In allen Varianten wird es allerdings zu eingeschränkten Öffnungszeiten führen.**

**Sobald wir am Montag die Antworten unserer Anfrage vom Landratsamt erhalten haben, werden wir Sie über die weitere Vorgehensweise sofort informieren.**

In der aktuellen Situation ändert sich die Kostenstruktur für die Einrichtung trotz des verringerten Betreuungsangebotes nicht. Bezüglich der Elternbeiträge sind auf politischer Ebene noch keine Lösungen erarbeitet worden. Wir verstehen, dass dies für Sie nicht zufriedenstellend ist, was auch Teil unserer Anfrage beim Landratsamt ist.

Für die Essensbeiträge werden wir angepasst an die Betreuungszeiten eine kulante und einfache Lösung finden.

Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass wir die Anordnung des Landratsamtes Fürstenfeldbruck umsetzen. Wir hoffen, dass diese schwierige Zeit nur für einen begrenzten Zeitraum gilt und werden dementsprechend natürlich nach Aufhebung der Maßnahmen wieder in die dann geltende Stufe zurückkehren.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Rac, Jens Schmied, Alwin Amberger, Brigitte Friedlein